

## Die Schokoprinzessin

Es war vor langer Zeit ein König, der hatte eine Tochter, einen Hund und eine Frau. Eines Tages passierte ein Unfall mit der Kutsche. Neben dem Fluss ist ein Rad abgefallen.

Die königliche Familie fällt in den Fluss. Die Tochter hat aber überlebt. Weil die Prinzessin klein war, und als Letzte in der königlichen Familie war, wurde sie zur Königin gekrönt. Weil sie ein Kind war, verkündete sie das alles aus Schokolade sein soll.

Die Menschen mussten Häuser und Betten aus Schokolade bauen. Am Anfang war es schön aber bald bekamen sie alle

Bauchschmerzen von so viel Süßigkeiten.

Der kleinen Prinzessin wurde auch ganz schlecht und sie hatte Bauchschmerzen. Da bemerkte sie das so viel Schokolade doch ungesund war, und sie wollte nur noch Obst und Gemüse essen. Ende! ~~Lebst du nicht?~~

Bauchschmerzen von so viel Süßigkeiten.

Der kleinen Prinzessin wurde auch ganz schlecht und sie hatte Bauchschmerzen. Da bemerkte sie das so viel Schokolade doch ungesund war, und sie wollte nur noch Obst und Gemüse essen. Ende! ~~Lebst du nicht?~~